
ATA Nº 1/2022 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE 

FREGUESIA DE ALMAGREIRA 

 

Aos vinte e três dias do mês de Abril do ano dois mil e vinte e dois, pelas vinte horas e 

cinquenta e oito minutos, reuniu-se em sessão ordinária a Assembleia de Junta de 

Freguesia de Almagreira estando presentes os seguintes membros; A Srª Sandra de 

Fátima Soares de Braga, o Sr. Flávio André Freitas Sousa e o Sr. Filipe André Sousa Braga 

, respetivamente Presidente, Primeiro Secretário e Segundo Secretário da Assembleia 

de freguesia.____________________________________________________________ 

Também estiveram presentes os Vogais; Srª Maria Livramento Pastor Pamplona 

Figueiredo, o Sr. Francisco Manuel Braga Maciel e a Srª Sara Cabral Freitas.__________ 

Estiveram ausentes na referida reunião os vogais; Sr. João Paulo Gonçalo Freitas e a Srª 

Ana Maria de Braga Freitas Almada ao qual a sua presença foi representada pela Srª 

Maria Livramento Pastor Pamplona Figueiredo._________________________________ 

Estiveram igualmente presentes a Srª Carmélia Moura Sousa Melo, o Sr. Hélder 

Fernando Moura Resendes e o Senhor Pedro Miguel Rodrigues Vertentes, 

respetivamente Presidente, Secretário e Tesoureiro da Junta de Freguesia de 

Almagreira._____________________________________________________________ 

Pela Presidente da Assembleia foi aberta a sessão.______________________________ 

No Período antes da Ordem do Dia, a Presidente de Assembleia de Freguesia  

apresentou as mais sinceras desculpas pelo facto de a convocatória entregue aos 

membros da Assembleia apresentar lapsos em relação á Ordem de Trabalhos e data da 

reunião.________________________________________________________________ 

Tomando a palavra a Srª Presidente da Junta de Freguesia também esclareceu que a 

documentação relativa a 1ª Revisão do Plano e Orçamento para o ano de 2022, não foi 

entregue atempadamente aos membros presentes devido a um lapso de comunicação 

com a empresa responsável pela contabilidade, pedindo também as mais sinceras 

desculpas pelo sucedido e pedindo á Srª Presidente da Assembleia para disponibilizar o 

tempo necessário para análise da mesma caso fosse solicitado.____________________ 

A pedido da Presidente da Assembleia foi dado então seguimento á leitura e aprovação 

da ata da reunião anterior._________________________________________________ 

Não havendo mais intervenções no período antes da Ordem do Dia, deu-se início á 

Ordem de Trabalhos.______________________________________________________ 

Ponto 1 – Análise e deliberação da conta gerência do ano 2021.____________________ 



Por intervenção da Presidente de Junta, foram prestados os devidos esclarecimentos 

relativamente á prestação da Conta de Gerência do ano 2021._____________________ 

Relativamente a este ponto foi solicitado esclarecimento pela Srª Maria Livramento 

Figueiredo em relação á regularização dos ordenados dos trabalhadores, o qual foi 

esclarecido pela Presidente de Junta clarificando que esta situação se encontra 

regularizada.____________________________________________________________ 

Terminada a intervenção e não havendo mais intervenções por parte dos membros 

presentes, a Conta Gerência do ano 2021 foi submetida a votação, sendo a mesma 

aprovada pela maioria dos membros da Assembleia presentes, com quatro votos a favor 

e duas abstenções respetivamente.__________________________________________ 

Ponto 2 – Análise e deliberação da 1ª Revisão do Plano e Orçamento para o ano de 

2022.__________________________________________________________________ 

Por intervenção da Presidente Carmélia Melo, foram esclarecidos os motivos que 

implicaram a primeira revisão ao Plano e Orçamento, no qual destacou as rubricas 

relativas ao armazém, manutenção dos caminhos, jardins e outros bens e serviços, 

esclarecendo que estes outros bens ou serviços são despesas que não se enquadram em 

nenhuma rubrica especifica, e são assim designados para efeitos de contabilidade, 

dando como exemplo a manutenção de uma paragem de autocarro, manutenção dos 

fontanários ou alguma outra aquisição para o parque de festas.____________________ 

Não havendo intervenções por parte dos membros de Assembleia presentes, foi 

submetida a aprovação da primeira revisão do Plano e Orçamento para o ano de 2022, 

tendo a mesma sido aprovada por maioria, com quatro votos a favor e duas abstenções 

respetivamente._________________________________________________________ 

Ponto 3 – Deliberação sobre nomeação do representante da freguesia de Almagreira no 

Concelho Municipal de Juventude.___________________________________________ 

A Presidente de Junta tomou da palavra referindo que a anterior representante  da 

freguesia de Almagreira no Concelho Municipal de Juventude Srª Sara Lima, se dirigiu á 

Junta de Freguesia para informar que não iria continuar a exercer este cargo, e que 

sendo da responsabilidade do Executivo nomear um novo representante foi nomeada 

para o cargo a munícipe Srª Brenda Dias Batista Machado.________________________ 

Não havendo intervenções por parte dos membros de Assembleia, a nomeação do 

representante da Freguesia de Almagreira no Concelho Municipal de Juventude foi 

submetido a votação, tendo sido aprovado por unanimidade com 6 votos a favor.______ 

Ponto 4 – Apresentação do relatório de inventário e regulamento do mesmo._________ 

A Presidente de Junta Carmélia Melo iniciou a apresentação do relatório de inventário 

referindo que este trabalho já tinha sido iniciado pelo anterior executivo, e que este 

apresenta listagens detalhadas e numeradas sobre os bens pertencentes ao inventário 

da Freguesia.____________________________________________________________ 



A Presidente referiu também que todos os artigos pertencentes a Junta de Freguesia se 

encontram contados e devidamente etiquetados para melhor organização e controle 

dos mesmos.____________________________________________________________ 

Não havendo intervenções por parte dos membros presentes, a apresentação do 

relatório de inventário e regulamento do mesmo foi submetido a votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade com 6 votos a favor.________________________________ 

 

Ponto 5 – Outros assuntos de interesse para a Freguesia._________________________ 

 

A Presidente de Junta tomou da palavra, informando quais os trabalhos que 

continuamente têm vindo a ser desenvolvidos na freguesia, nomeadamente 

intervenção em todos os caminhos pertencentes á Junta de Freguesia, jardins e valetas, 

recolhas de resíduos, e controlo de roedores em conjunto com a Câmara Municipal de 

Vila do Porto, sendo que esta estará a ser feita mensalmente.______________________ 

De seguida tomou da palavra o Sr. Francisco Maciel, pedindo para que fosse clarificado 

em futuras reuniões quais os caminhos e outras intervenções que fossem feitas na 

freguesia._______________________________________________________________ 

Seguidamente ainda tomando a palavra, o Sr. Francisco Maciel pediu esclarecimento 

sobre a possível  intervenção da Junta de Freguesia na situação do muro e vedação da 

Escola Primária que estavam caídos.__________________________________________ 

A Presidente de Junta esclareceu que a situação foi exposta pela Junta de Freguesia á 

Câmara Municipal de Vila do Porto que se responsabilizou pela situação, e que esta 

situação já foi resolvida pela Câmara Municipal._________________________________ 

Por intervenção da Srª Maria Livramento Figueiredo, foi questionado se a Junta de 

Freguesia em conjunto com a Câmara Municipal, discutiram algumas ideias acerca da 

Praia Formosa, mencionando que esta necessita de algumas intervenções.___________ 

O Executivo esclareceu que foi feita uma visita com a Srª Presidente da Câmara 

Municipal de Vila do Porto á Praia Formosa, onde foram referidos vários pontos a 

intervencionar na zona, nomeadamente a instalação de lava-pés em todas as saídas da 

praia, correção de alguns muros considerados perigosos para a zona balnear conforme 

competência da Câmara Municipal, e também limpeza de outros locais para além da 

zona balnear considerados perigosos.________________________________________ 

Antes do encerramento da reunião ordinária, a Presidente da Assembleia autorizou a 

intervenção do munícipe Sr. Carlos Lima, que pediu esclarecimento acerca da conclusão 

do caminho do Outeiro.____________________________________________________ 

Em resposta o executivo referiu que foram pedidos os orçamentos necessários para a 

conclusão da obra, e que também foi feita uma visita junto com a Srª Presidente da 

Câmara Municipal a este caminho referindo que esta é uma obra de prioridade, no 



entanto, a resposta por parte da Câmara Municipal foi de que não possuía neste 

momento verba para a conclusão da mesma.___________________________________ 

O Executivo também esclareceu que já foram pedidas á Câmara Municipal, intervenções 

em outros caminhos da Freguesia, em especial destaque para o caminho das courelas 

que se encontra praticamente intransitável.___________________________________ 

De seguida, tomou da palavra o munícipe Sr. Marco Carvalho, questionando o ponto de 

situação acerca de alguns assuntos, nomeadamente em relação á área ampliada no 

cemitério da Freguesia e respetivo registo da área total, operacionalização do programa 

de gestão de inventário e respetiva aquisição do software de gestão, assim como a 

manutenção do site da Junta de Freguesia, o qual o Sr. Marco Carvalho referiu ser uma 

ferramenta útil para a Freguesia mas que a sua manutenção tem sido um pouco 

esquecida e não está a ter a devida utilidade.___________________________________ 

Em resposta, o Executivo esclareceu que relativamente á ampliação e registo da área 

cemiterial este processo estava bem encaminhado mas que ainda se encontra em 

procedimento.___________________________________________________________ 

Em relação a operacionalização do programa de gestão de inventário a Presidente de 

Junta afirmou que este já se encontra em completo funcionamento._______________ 

O Executivo agradeceu ao Sr. Marco Carvalho a observação feita acerca da utilidade do 

site da Junta de Freguesia, concordando que este não estava a ter a devida utilidade e 

que futuramente iria ter mais atenção á sua atualização. ________________________ 

Não havendo mais intervenções por parte dos membros da assembleia presentes e por 

nada mais haver a tratar foi encerrada a Reunião, que por ser verdade e para os devidos 

efeitos se lavrou a presente ata redigida por mim, Flávio André Freitas Sousa como 

Primeiro Secretário, e será assinada por mim e pela Presidente da Assembleia Sandra de 

Fátima Soares de Braga.___________________________________________________ 

 

  

 

_______________________________________________________ 

Sandra de Fátima Soares de Braga 

 

_______________________________________________________ 

Flávio André Freitas Sousa 


